

# Schlager aus dem Untergrund

Jubiläums-Karaokeparty im Jugendtreff – Erstmals mit Jugendlichen der Offenen Hilfe Regen



Eine bestens gelaunte Truppe aus Besuchern des Jugendtreffs und Bewohnern der Schreinermühle traf sich zur Karaoke-Party. – Foto: Gruber

**Bodenmais.** Zum zehnten Mal ist im Jugendtreff Underground die alljährliche Karaokeparty über die Bühne gegangen. Eingeladen hatten Ina Gruber, Leiterin des Jugendtreffs, und Birgit Schmuck vom Fachdienst der Schreinermühle. Für die Bewohner der Dr.Loew Sozialen Dienstleistungen aus dem Landkreis Regen ist es ein Highlight, wenn sie an einer Veranstaltung außerhalb ihrer Einrichtungen teilnehmen dürfen.

Erstmals dabei waren Jugendliche des Jugendtreffs der Offenen Hilfe Regen. So kamen 48 Besucher zusammen - zu Kaffee und Kuchen, zum Singen und Tanzen oder Zuschauen und Anfeuern und zur abschließenden Brotzeit.

Dawood und Anna-Lena, zwei Jugendliche aus dem Underground, bedienten die Theke und reichten Kaffee, Getränke und Kuchen an alle Gäste. Der leckere Kuchen wurde wie alle Jahre spendiert von Familie Keilhofer

aus Zwiesel. Ben Wöfl, Mitglied des Fördervereins für offene Jugendarbeit, dem Betreiber des Jugendtreffs, war wie jedes Jahr unverzichtbarer Mann der Technik.

23 Sänger und Sängerinnen versuchten im gesanglichen Wettstreit die höhere Punktzahl beim Singen der Schlager aus den 70er und 80er Jahre zu erreichen. Zu gewinnen gab es sechs Gutscheine im Wert von je zehn Euro, ge-

stiftet von der Schreinermühle und T-shirts und Hüftwerttaschen, gestiftet von der Firma Joska. Die höchste Punktzahl beim Singen erreichte Patrick Hoffmann aus Niederwinkling, gefolgt von Siegfried Hertle aus der Schreinermühle und Bozena Ganko aus Niederwinkling auf Platz 3.

Wie immer waren sich alle Besucher und die Veranstalter einig: Es war ein wunderschöner Tag. Der Termin für die nächste Party im Jahr 2019 steht bereits. – bb